

Kaltschnäuzige Büßlebener weiter auf Kurs

Fußball: Nach 5:1
kurz vor Herbsttitel

Erfurt. Aktuell ist der SV Blau-Weiß Büßleben in der Fußball-Landesklasse, Staffel 2, noch Dritter. Doch nach dem 5:1-Heimsieg gegen Großgottern steht das Team von Trainer Mario Wisocki dennoch dicht vor der Herbstmeisterschaft, da es gegenüber dem Führungsduo Erfurt Nord und Altengottern ein Spiel in der Hinterhand hat.

Gegen gut mitspielende Großgotterner zeigten sich die Büßlebener auf dem Ausweich-Kunstrasen am Johannesplatz sehr effizient. Gästetrainer Andreas Renz zählte sechs Chancen, welche die Gastgeber zu fünf Toren nutzten. Wisocki sah ein paar mehr, bekannte aber: „Im Großen und Ganzen war es ein recht ausgeglichenes Spiel.“

Sein Mann des Tages war Philip Kreische, der die Tore zum 1:0 (11./ Doppelpass mit Kniese), 4:1 (70./ schöne Einzelaktion) und 5:1 (87./ nach Querpass von Simon) erzielte. Dazwischen trafen noch Jannes Kiermeier, der nach verlängertem Eckball sein erstes Tor für das Landesklasseteam erzielte (2:0/45.), und Heymel, der die Drangphase der Gäste samt deren Anschlusstreffer (52.) zwei Minuten später nach toller Solo-Vorbereitung durch Timon Kiermeier mit dem vorentscheidenden 3:1 beantwortete. *jma*
